

» PRESSE NATIONALE

Politique 

L'inter

78E SESSION ORDINAIRE DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'ONU : TIÉMOKO MEYLIET KONÉ PREND LA PAROLE, CE JEUDI

Depuis le samedi 16 septembre 2023, le Vice-président de la République, Tiémoko Meyliet Koné, participe à la 78e Session ordinaire de l'Assemblée générale de l'Organisation des Nations unies (ONU), prévue du 12 au 30 septembre 2023. Cette session se tient autour du thème central : "Restaurer la confiance et raviver la solidarité mondiale : accélérer l'action sur le Programme 2030 et ses objectifs de développement durable en faveur de la paix, de la prospérité, du progrès et de la durabilité pour tous". Le Vice-président Tiémoko Meyliet Koné prononcera en effet une allocution à la tribune de l'ONU, ce jeudi 21 septembre 2023, au nom du Président de la République, Alassane Ouattara, qu'il y représente.

Le PATRIOTE

CHANGEMENT CLIMATIQUE : KANDIA CAMARA LANCE UN PLAIDOYER DEPUIS NEW-YORK

La 78e Assemblée générale des Nations Unies se tient à New York, du 18 au 22 septembre 2023, en présence d'éminentes personnalités, dont le Vice-président de la République, Tiémoko Koné Meyliet. En marge de ce dialogue de haut niveau consacré aux Objectifs de développement durable, Kandia Camara, ministre d'État, ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration Africaine et de la Diaspora, s'est félicitée de cette heureuse initiative qui mobilise tous les acteurs autour des ODD. "Le Gouvernement ivoirien a élaboré un programme social qui se présente comme un accélérateur des ODD et de l'agenda 2063", a déclaré la cheffe de la diplomatie ivoirienne.

Economie 

Le PATRIOTE

CACAO DURABLE ET PROTECTION DE LA FORÊT : L'UNION EUROPÉENNE FÉLICITE LA CÔTE D'IVOIRE

L'engagement de la Côte d'Ivoire pour la durabilité du cacao porte ses fruits. Une forte délégation ivoirienne, composée des représentants du Conseil du Café-cacao, de la Primature, du Ministère d'État, Ministère de l'Agriculture et du Développement rural, du Ministère des Eaux et Forêts ; et des acteurs de l'industrie cacaoyère représentés par le Groupement des exportateurs (GEPEX), le Groupement des négociants ivoiriens (GNI) et l'Union des coopératives exportatrices (UCOPEXI), ont séjourné, du 11 au 15 septembre dernier, à Bruxelles, en Belgique. La délégation ivoirienne a eu des échanges fructueux de très haut niveau avec les principaux responsables européens.

ALLIANCE AFRICAINE POUR LE CAJOU : ADJOU MANI PORTE LA VOIX DE LA CÔTE D'IVOIRE AU SÉNÉGAL

La Côte d'Ivoire participe depuis, hier lundi 18 septembre 2023, à la 17e Conférence et exposition annuelle de l'Alliance africaine pour le cajou (ACA) à Saly au Sénégal. Le ministre d'État, ministre de l'Agriculture, Kobénan Kouassi Adjoumani, a porté la voix de son pays en présence du ministre de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation du Sénégal, Moussa Baldé, qui y a représenté le Premier Ministre de son pays. "Durabiliser l'industrie du cajou africain: évaluer le chemin parcouru et regarder vers l'avenir", tel était le thème de ces assises, qui s'est tenu au pays de la Téranga.

RACKET ET EXTORSION DE FONDS / OUVERTURE D'ENQUÊTES : DEUX UNITÉS DES FACI VISÉES

Le ministre ivoirien de la Défense, Téné Birahima Ouattara, a ordonné l'ouverture d'une enquête interne au sein des forces de sécurité, suite à des plaintes d'hommes d'affaires, victimes d'extorsion de fonds. Les unités concernées sont l'Unité de lutte contre la grande criminalité (ULGC) et l'Unité de lutte contre la criminalité transfrontalière (UCT). Les autorités ivoiriennes ont confié l'affaire à la brigade de recherche de la gendarmerie. Des arrestations ont déjà eu lieu et des fichiers audio compromettants ont été saisis.

CORRUPTION ET INFRACTIONS ASSIMILÉES : VOICI LES SECTEURS LES PLUS TOUCHÉS EN CÔTE D'IVOIRE - LES POPULATIONS INVITÉES À DÉNONCER LES ACTES DE CORRUPTION

Hier, lundi 18 septembre 2023, la salle de mariages de l'hôtel communal de Port-Bouët a prêté son cadre pour abriter la cérémonie d'ouverture de la "campagne de sensibilisation et de vulgarisation de la plateforme Spacia (Système de prévention et de détection des actes de corruption et infractions assimilés, Ndlr) auprès des groupes sociaux dans le district autonome d'Abidjan". En fait, Spacia est une plateforme numérique mise à la disposition du citoyen par le Ministère de la Promotion de la bonne gouvernance et de la Lutte contre la corruption, "témoin ou victime" d'un acte de corruption afin que celui-ci puisse le dénoncer en toute sécurité.

DETTE PUBLIQUE : LE RISQUE DE SURENDETTEMENT DE LA CÔTE D'IVOIRE JUGÉ MODÉRÉ

Le risque de surendettement de la Côte d'Ivoire est jugé modéré, a affirmé le ministre du Budget et du Portefeuille de l'État, Moussa Sanogo, le jeudi 14 septembre 2023, pendant le "Gouv'Talk", rendez-vous d'échanges en ligne initié par le CIGC. "Donner un niveau de dette ne permet pas d'en déduire grande chose. On ne peut apprécier la dette que par rapport à un niveau de soutenabilité de la dette. Le risque de surendettement de la Côte d'Ivoire est jugé modéré", a déclaré le ministre Moussa Sanogo.

TRANSFORMATION DE L'ÉDUCATION : MARIATOU KONÉ PRÉSENTE LES AVANCÉES DE LA CÔTE D'IVOIRE À NEW-YORK

En marge de l'Assemblée générale de l'Organisation des Nations Unies (ONU), la ministre ivoirienne de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, Mariatou Koné, a présenté les acquis des États généraux de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation (EGENA), notamment l'axe 1 sur les 4 axes prioritaires. C'était au siège de l'ONU, à un panel sur la transformation de l'éducation dans le monde. Pour la ministre, le pilier de la transformation du système éducatif ivoirien est la lutte contre les inégalités. (Source : CIGC)

MINISTÈRE DE L'ENSEIGNEMENT TECHNIQUE, DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE ET DE L'APPRENTISSAGE : 30 APPRENANTS EN MÉTIERS DU BÂTIMENT ENVOYÉS EN FRANCE DANS LE CADRE DE L'ÉCOLE DE LA 2E CHANCE

Habillés par le Fonds de développement pour la formation professionnelle (FDFP) avec une blouse, un casque, des chaussures et autres, 30 apprenants dans les métiers du bâtiment se sont envolés pour la Nouvelle-Aquitaine en France, le samedi 16 septembre 2023. Cela, dans le cadre de l'École de la 2e chance, mise en place par le ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, N'Guessan Koffi. Une cérémonie a été organisée avant leur départ, au Lycée technique de Cocody.

MISE EN PLACE DE CLUBS GENRE : 110 000 ÉTUDIANTS ENGAGÉS CONTRE LES DISCRIMINATIONS

Environ 110 000 étudiants seront engagés dans la lutte contre toutes les formes de discrimination basée sur le genre. Cette information a été annoncée par la ministre du Plan et du Développement, Nialé Kaba. C'était à l'ouverture du sommet sur les Objectifs du développement durable(ODD) dans le cadre de la 78e session de l'Assemblée générale des Nations-Unies, le 17 septembre 2023, à New-York.

STRATÉGIE DE RÉCONCILIATION ET DE COHÉSION SOCIALE : KKB PRÉSENTE LE PROJET AUX REPRÉSENTANTS DU SYSTÈME DES NATIONS-UNIES

Le ministre de la Réconciliation et de la Cohésion nationale, Kouadio Konan Bertin, a accordé une audience à une délégation onusienne, conduite par Madame Giovania Boga Biha, représentante spéciale adjointe du Secrétaire général de ladite organisation pour l'Afrique de l'Ouest et du Sahel. Au cours de la séance de travail, le ministre Kouadio Konan Bertin a présenté la Stratégie de réconciliation et de cohésion sociale 2021-2025 (SNRCS 21-25) du Ministère, en rappelant les efforts de paix fournis par son pays, sous le leadership du Président de la République, Alassane Ouattara.

BOUAKÉ : UN NOUVEAU CENTRE D'ENRÔLEMENT À LA CMU OUVERT

Le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Adama Kamara, a mis à la disposition des élèves et étudiants de Bouaké et de l'ensemble de la population, un nouveau centre d'enrôlement à la Couverture maladie universelle (CMU). Le lundi 18 septembre 2023, il a en effet procédé à l'inauguration dudit centre situé au sein de la Direction de l'Inspection du travail. Et ce, en présence de son collègue du Gouvernement, Amadou Koné, par ailleurs nouveau maire de Bouaké.

LUTTE CONTRE LA POLIOMYÉLITE : UNE CAMPAGNE DE VACCINATION POUR FREINER LE VIRUS

113 districts sanitaires de Côte d'Ivoire seront visités par une vaste campagne de vaccination contre la poliomyélite. Elle se déroulera du 22 au 25 septembre 2023. Il s'agit en effet du premier passage des Journées nationales de vaccination (JNV) contre la poliomyélite. A travers cette campagne de vaccination, le Ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la CMU entend interrompre la circulation du Polio virus dérivé de souche vaccinale circulant type 2 (PvDvC2) dans le pays. Et ce, avec l'appui de ses partenaires techniques et financiers.



RÉGIONS DU NORD / ALERTE PRÉCOCE ET COHÉSION SOCIALE : 16 DÉLÉGATIONS DÉPARTEMENTALES REÇOIVENT DES ÉQUIPEMENTS DE COMMUNICATION

La ministre de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, a remis des matériels de communication, des chaises et les crédits de communication au président du Conseil national des jeunes de Côte d'Ivoire (CNJCI). C'était le jeudi 13 septembre dernier, au siège de l'Observatoire de la solidarité et de la cohésion sociale (OSCS). Ce don intervient dans le cadre du "Projet d'engagement des jeunes et des femmes pour la prévention des crises, la stabilité sociale, la consolidation de la paix et la réduction de la violence communautaire au Nord de la Côte d'Ivoire", initié par le PNUD et l'OSCS.



INTÉGRATION DANS LES DISPOSITIFS D'INSERTION : DES MILLIERS DE JEUNES INSCRITS

Ce sont plus de 37 mille jeunes qui ont intégré les différents programmes de la deuxième phase de la lutte contre la fragilité des jeunes dans six régions frontalières du Nord de la Côte d'Ivoire. L'information a été donnée par Mamadou Touré, ministre de la Promotion de la Jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, au cours d'une conférence de presse qu'il a animée, hier, lundi 18 septembre 2023, à Abidjan-Plateau. Ce programme, lancé le 7 juillet 2023, à Ferkessédougou, dans le Nord du pays, concerne les régions du Poro, du Tchologo, de la Bagoué, du Folon, du Kabadougou et du Bounkani.



ENFANT EN SITUATION DE LA RUE : UN CENTRE DE TRANSIT CONSTRUIT POUR ÉRADIQUER LE PHÉNOMÈNE

Conscient qu'il faut prendre le taureau par les cornes pour sauver ces enfants en situation de la rue du "nafrage", le Gouvernement ivoirien s'emploie à mettre en place des structures devant recueillir ces mêmes, en vue d'un encadrement. Joignant l'acte à la parole, un Centre de transit pour enfants en situation de rue a été construit dans la commune de Yopougon. Ce nouveau Centre de transit, bientôt opérationnel, a été visité, le jeudi 14 septembre 2023, par la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Nassénéba Touré. Ce lieu d'accueil vise, selon la ministre, à réduire le nombre d'enfants dans la rue et à éradiquer le phénomène.



VU SUR LE NET

Economie ↻



UMOA / 38E APPEL D'OFFRES D'INJECTION DE LIQUIDITÉ : LA BCEAO OFFRE UN VOLUME DE 6.700,0 MILLIARDS DE FCFA AUX BANQUES

La Banque centrale des États de l'Afrique de l'ouest (BCEAO) a organisé, ce 18 septembre 2023, son trente-huitième appel d'offres hebdomadaire d'injection de liquidité de l'année 2023 sur le guichet à une semaine, rapporte un communiqué de cette institution consulté par Abidjan.net. "La Banque Centrale offre aux banques un volume de liquidité de 6.700,0 milliards FCFA", indique le document, soulignant que la date limite de soumission est fixée à ce lundi 18 septembre 2023 à 10h 00mn (heure locale et GMT).

Société ↻

LE PROJET D'ADRESSAGE DU DISTRICT D'ABIDJAN (PADA), AU CENTRE DE LA CONFÉRENCE DE PRESSE "TOUT SAVOIR SUR", LE 19 SEPTEMBRE 2023

"Le Projet d'adressage du District d'Abidjan (PADA)", est la thématique au menu de la tribune d'échanges et d'information du CIGG, dénommée "Tout savoir sur" (TSS), de ce mardi 19 septembre 2023, à 15H00. Cette conférence de presse, qui se tiendra au 20e étage de l'immeuble Sciam au Plateau, Cité administrative, sera retransmise en direct sur les pages officielles Facebook, Twitter et YouTube du Gouvernement. Alphonse N'Guessan, directeur de l'Adressage, est l'invité de ce rendez-vous digital. Il apportera des réponses à ces questions, ainsi qu'à celles des journalistes et des internautes. (Source : CIGG)



Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CIGG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**
 101 - 101 Gouvernement

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale